OPEP no proyecta guerra de precios

Caracas, Diciembre 17 (AP). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no proyecta iniciar una guerra de precios, pero éstos podrían caer si los productores fuera de la organización no ayudan a defender el mercado, advirtió hoy el Ministro de Energía y Mi-nas, Arturo Hernández Grisanti.

El Ministro, nombrado recientemente
Presidente de la organización, dijo que la
OPEP procura conservar "una porción
justa" del mercado petrolero mundial a
través de estrategias sobre las que todavia no ha tomado decisiones.

"Ahora bien, existe la posibilidad de una caída en los precios del petróleo. Pero esa posibilidad se concretaría si los refese a concretaría si los países no-OPEP con mayores volúmenes de producción, no asumen la parte de res-ponsabilidad que la OPEP cree que les corresponde (en la defensa del merca-do)", dijo.

El Ministro recalcó que la OPEP ha sobrellevado hasta ahora la carga de los precios declinantes de los últimos años, en tanto que los productores independientes han aumentado sus volúmenes de pro-

-Pasa a la página 82-



EXPLOSION. Kurashiki, Japón, Diciembre 17 (AP). Un buque bombero lanza agua hacia el Maiwa Maru No. 6, luego de

Cierra en baja la

Bolsa Nva. York

Nueva York, Diciembre 17 (AP). La Bolsa cerró hoy principalmente en baja tras una serie de alzas sin precedente, pero los observadores de Wall Street considera que la declina.

consideran que la declina-ción se debe a ventas para

realizar ganancias y que el mercado continuará en as-

"Esta pausa no es ame-nazadora", dijo Larry Wachtel de la empresa Prudential Bache. "Es

simplemente una cuestión

de cansancio".

El promedio Dow Jones
de 30 industriales declinaron 8,60 puntos desde su
cierre máximo de ayer,
cuando llegaron a 1544,50

Ecuador entre los

candidatos para

el "Plan Baker"

-Pasa a la página 11-

de cansancio'

la explosión en el buque-tanque, cuando cargaba benceno en el puerto de Mizushi-ma hoy. En la explosión murió una de las

165 presos políticos ajusticiados en Irán

París, Diciembre 17 (AP). El Grupo Mujaha-deen Popular, con asiento en París, principal organi-zación de oposición irani, dia hou que pos lo mesos dijo hoy que por lo menos 165 prisioneros políticos habían sido ejecutados el mes pasado en varias pri-

siones de Irán. "Hasta ahora han sido ejecutados más de 500 prisioneros políticos en pri-siones iranies por el régimen Khomeini, desde la derrota electoral de éste en

-Pasa a la página 82-

La vida de 4 judíos por la libertad de 300 shiitas

Beirut, Diciembre 17 (AP). Un grupo clandesti-no amenazó hoy con matar a cuatro judios secuestra-dos aquí, a menos de que se liberen a 300 shiitas musulmanes presuntamente detenidos por Israel en el Sur de Libano

Sin embargo, la declaración de la Organización de los Oprimidos de la Tierra no dio un plazo último para matar a Isaac Sasson, Isaac Tarrab, Elie Srour y Chaim Cohen Halala

-Pasa a la página 29-

Continúa búsqueda de 33 náufragos mexicanos

Ciudad de México, Dic. 17 (DPA). Con el paso de los días, se esfuman las esperanzas de encontrar con vida a 33 hombres desaparecidos tras el hundimiento del buque "Huichol", pro-piedad de una empresa priGolfo de México, el Sábado

pasado. Las labores de rescate están a cargo de la empre-sa estatal Petróleos Mexi-canos (Pemex), la Armada de México, la Policía Por-tuaria y Pescadores, quie-



DESTRUIDO. Durban, Sudáfrica, Diciembre 17 (AP). Este autobús fue destruido por una explosión en un depósito de la localidad de Umlazi Putco, cerca de Durban. Otros vehículos que se hallaban en el lugar, resultaron averiados, pero no se informó de lesionados



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA DESAFIA. Gdansk, Polonia, Dic. 17 (AP). El diri-

gente obrero polaco Lech Walesa, visto ayer durante una ceremonia recordatoria, por los trabajadores muertos en 1970 en esta ciudad portuaria.

accidente de un bus sudafricano

Johannesburgo, Dic. 17 (DPA). Diez personas mu-rieron en un accidente de un ómnibus de larga distancia en la provincia sud-africana de Natal, según informó hoy la policía lo-

De acuerdo a las informaciones proporcionadas, entre las víctimas se hallan tres menores de 12

El accidente se produjo cuando el chofer del ómnibus, después de una curva.

10 muertos deja

Nueva York, Dic. 17 (UPI). Ecuador, que el Jueves firmará una refi-nanciación por el 90 por ciento de su deuda externa, es uno de los candidatos más firmes para ensayar el Plan Baker, según dijeron hoy fuentes financieras vinculadas a ese país. Un banquero, de una de las instituciones más im-

portantes, dijo que "el pro-ceso económico ecuatoriano ha marchado muy bien y, si se dan las condiciones y, si se dan las condiciones para poner en marcha el Plan Baker, seguramente es uno de los principales candidatos para la prime-ra experiencia".

Añadió el banquero que

otros posibles candidatos latinoamericanos son Ar-

60 soldados afganos perecen por explosión

Islamabad, Pakistán, Diciembre 17 (AP). Entre 50 y 65 soldados afganos habrian muerto mientras esperaban ser trasladados por vía aérea a zonas de combate, y muchos otros sufrieron heridas a raiz de la explosión de una bomba guerrillera en el Aeropuer-to de Kabul, informaron hoy fuentes diplomáticas occidentales.

Dijeron que la bomba que estalló en el Aeropuerto de Kabul el día 8 de Diciembre había sido dejado en medio de unidades do en medio de unidades militares afganas que aguardaban ser transpor-tadas al Oeste del país. Por lo menos 50 hombres habían muerto, y que el nú-mero de víctimas puede

-Pasa a la página 35-

Perú y Cuba reanudarán relaciones diplomáticas

Lima, Diciembre 17 (AP), El Viceministro de Relaciones Exteriores Hubert Wieland dijo hoy que Perú y Cuba normalizarán sus relaciones diplomáticas en Enero próximo, pero no señaló la fecha exacta en que ese aconteci-miento debe producirse.

Wieland partió del Perú hace más de una semana hacia México, de donde pasó a Cuba con el propósi-to de allanar las gestiones

para la próxima normalización de las relaciones diplomáticas peruano-cubanas, mantenidas desde Abril de 1980 a nivel de encargados de negocios.

El funcionario hizo de-claraciones a los periodistas en el Aeropuerto Internacional Jorge Chá-vez e informó que se logró en Cuba el compromiso de compra de harina de pes-

-Pasa a la página 51-



CONTRA MANIFESTANTES. Wackersdorf, Alemania Occ. Dic. 17 (AP). La policía arremete contra manifestantes anti-belicistas y anti-nucleares, en el sitio donde se construirá una planta nuclear, generadora de energía

Advertencia de EU a Siria por caso cohetes

Washington, Diciembre 17 (AP). El Gobierno norte americano ha advertido a Siria que la colocación de cohetes cerca de la frontera con el Libano capaces de alcanzar el espacio aéreo israelí crea nuevos peligros en el Medio Oriente, dijeron funcionarios gubernamentales.

Al mismo tiempo, Estados Unidos ha urgido tanto a Israel como a Siria a mostrar más tranquilidad para evitar una escalada militar en la región.

Un funcionario dijo ayer que Estados Unidos había pedido a Siria "cancelar" la instalación de los cohetes estacionarios y móviles cerca de la frontera, después de que israel derribara a dos cazas sirios en el espacio aéreo sirio el 19 de Noviembre. Al pedir calma a Siria e Israel, el Gobierno norteameri-

cano actúa en la presunción de que la decisión de derribar los aviones sirios fue tomada a un bajo nivel relativamente en la cadena de comando militar israelí.

Pero Siria defendió aver su derecho a desplegar en sus fronteras con el Libano misiles soviéticos capaces de alcanzar gran altura, y acusó a Israel de planear una "nueva aventura militar" contra Siria.

-Pasa a la página 11-